



---

**Verteiler Aufsicht/ Bilanzierung/ Geldwäsche**

Brüssel, 2. März 2018  
JP

**Europäische Volkspartei (EVP) positioniert sich zu europäischem Einlagenversicherungssystem (EDIS)**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 28. Februar 2018 positionierte sich die Europäische Volkspartei (EVP) in ihrem Beschluss „Our Euro: Stable, Stimulating, Successful“ unter anderem auch zu einem möglichen europäischen Einlagenversicherungssystem (EDIS). In dem Papier heißt es: „Wir brauchen EDIS, wenn die Bedingungen erfüllt sind.“ Damit bekennt sich die EVP-Fraktion einerseits zu dem langfristigen Ziel eines europäischen Einlagenversicherungssystems, andererseits knüpft es die Einführung an entsprechende Vorbedingungen im Bereich der Risikoreduzierung.

Daneben fordert die EVP-Fraktion in ihrem Beschluss die Überführung des Europäischen Stabilitätsmechanismus (ESM) in einen Europäischen Währungsfonds (EWF) – ohne dabei die Kontrollrechte nationaler Parlamente zu beschneiden. Weiterhin tritt sie für einen großangelegten Investitionsplan, nach Vorbild des Europäischen Fonds für Strategische Investitionen (EFSI), ein. Schließlich fordert die EVP-Fraktion die Europäische Zentralbank (EZB) dazu auf, ihre unkonventionellen geldpolitischen Maßnahmen vorsichtig, Stück für Stück zu beenden.

Anbei übersenden wir Ihnen den Beschluss der EVP-Fraktion (englische Originalversion). Sofern Sie weitere Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Christian König  
Geschäftsführender Direktor  
Europäische Bausparkassenvereinigung

**Anlage**